

---

421 **Psycho-Skop**

---

**Editorial**

423 Wirkt Mozart? – Gedanken am Ende des Mozartjahres

*Georg Titscher, Stephan Zipfel*

---

**Originalarbeiten**

425 ▶ Psychische Symptome und Körperbild bei Patientinnen und Patienten nach der Operation angeborener Herzfehler – Vergleiche zwischen Patienten und Allgemeinbevölkerung

*Siegfried Geyer, Aike Hessel, Almut Kempa, Monika Zoegel, Kambiz Norozi, Armin Wessel, Cornelia Albani*

432 ▶ Wissen Mitglieder von Selbsthilfegruppen mehr über Brustkrebs? – Wissen zur Erkrankung, Behandlung und Prävention bei Patientinnen im Vergleich

*Sophie Kühner, Rainer Fietkau, Sonja Bruns, Dagmar Villarroel Gonzalez, Siegfried Geyer*

438 Der Unterricht im Fach „Psychosomatische Medizin und Psychotherapie“ an den Hochschulen der Bundesrepublik Deutschland nach Änderung der Approbationsordnung für Ärzte

*Markus Schrauth, Christoph Nikendei, Ute Martens, Peter Henningsen, Stephan Herpertz, Martina de Zwaan, Wolfgang Herzog, Wolfgang Senf, Stephan Zipfel*

445 Prävalenz, Soziodemografie, mentale Gesundheit und Geschlechtsunterschiede bei Piercing und Tattoo

*Aglaja Stirn, Elmar Brähler, Andreas Hinz*

450 ▶ Teamsupervision in der Krankenpflege – Erwartungen, Effekte und Nutzen

*Andrea Wittich, Wilfried E. Dieterle, Heinz Schübach, Michael Wirsching*

---

**Editorial**

423 Does Mozart Music Show Effects? – Some Thoughts at the End of his 250<sup>th</sup> Birthday Celebration

---

**Originals**

425 Psychological Symptoms and Body Image in Patients after Surgery of Congenital Heart Disease – Comparisons Between Patients and General Population Samples

432 Do Members of Self-Help Groups Know More About Breast Cancer? – Knowledge on Disease, Treatment and Prevention of Patients Compared

438 Medical Education in the Field of Psychosomatic Medicine and Psychotherapy at the German Universities in 2006

445 Prevalence, Sociodemography, Mental Health and Gender Differences of Tattooing and Body Piercing

450 Facilitating Team Development for Nursing Staff – Prospects, Effects and Benefits

---

Impressum auf der letzten Seite